

Helicóptero del Ejército tuvo que practicar aterrizaje de emergencia en Traiguén



*La aeronave presentó
desperfectos técnicos.
Ninguno de los
tripulantes resultó
lesionado.*

Neimar Claret Andrade

Gran alarma generó, durante el mediodía de ayer martes 10 de junio, la información según la cual un helicóptero militar se había precipitado a tierra en Malleco.

Ante esto, la Jefatura de la Defensa Nacional de La Araucanía emitió un comunicado en el que se informó que alrededor de las 12:00 horas, el helicóptero MD 530 adscrito a esa repartición militar, "debió ejecutar un aterrizaje de emergencia, debido producto de desperfectos técnicos en la aeronave, posando en un predio cercana a la ruta R-86, entre Traiguén y Angol".

Asimismo señala la misiva oficial que "la tripulación compuesta por dos pilotos y dos ocupantes, efectuaron los procedimientos de emergencia, no habiendo heridos ni lesionados".

Finalmente detalla que "la Jefatura de la Defensa Nacional de La Araucanía continúa realizando sus actividades de forma normal, para contribuir a la seguridad y brindar resguardo a la población de la Región".